



**ACTUALIZACIÓN
DIFUSION PAGINA WEB
JULIO 2025**



PAGINA WEB JULIO 2025

Noticias

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#)



Alcalde de Pueblo Viejo y Presidente de FEDOMU Región

30 julio, 2025

En un ambiente de fortalecimiento institucional y compromiso con la buena gobernanza, se celebró con...



FELIZ DIA DE LOS PADRES

27 julio, 2025

En este Día de los Padres, quiero extender un abrazo sincero y fraterno a cada padre de nuestro querido...



Ayuntamiento de Pueblo Viejo instala tablero en cancha de

22 julio, 2025

Como parte de su compromiso con el impulso al deporte y la recreación en las comunidades, el Ayuntamiento...



Ayuntamiento de Pueblo Viejo y EDESUR realizan operativo

19 julio, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo, en coordinación con la empresa distribuidora de electricidad EDESU...



Ayuntamiento de Pueblo Viejo cumple con ruta y frecuencia

9 julio, 2025

El Ayuntamiento de Pueblo Viejo continúa fortaleciendo los servicios municipales esenciales. En esta...



Seguimos comprometidos con la seguridad y el bienestar de

26 junio, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo participó en la reunión de la Mesa Local de Seguridad, Ciudadaní...



PAGINA WEB JULIO 2025

Alcalde de Pueblo Viejo y Presidente de FEDOMU Región Valdesia, Ing. Víctor Figuereo, rinde informe en II Asamblea Ordinaria de Municipios de la Región Valdesia

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde de Pueblo Viejo y Presidente de FEDOMU Región Valdesia, In...](#)



Julio 30, 2025

En un ambiente de fortalecimiento institucional y compromiso con la buena gobernanza, se celebró con éxito la II Asamblea Ordinaria de Municipios de la Región Valdesia, teniendo como escenario el municipio de Estebanía, durante el Quinto Encuentro Regional de Alcaldes.

El evento fue encabezado por el presidente de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) y alcalde de Samaná, **Nelson Núñez**, junto al presidente de FEDOMU Región Valdesia y alcalde de Pueblo Viejo, **Ing. Víctor Figuereo**, quien presentó un informe detallado de las acciones desarrolladas en la región durante su gestión, destacando los esfuerzos técnicos en favor de la transparencia, la planificación y el acompañamiento a los gobiernos locales.



PAGINA WEB JULIO 2025

FELIZ DIA DE LOS PADRES

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / **FELIZ DIA DE LOS PADRES**



julio 27, 2025

En este Día de los Padres, quiero extender un abrazo sincero y fraterno a cada padre de nuestro querido municipio de Pueblo Viejo.

Hoy celebramos a esos hombres que, con esfuerzo, amor y compromiso, se convierten en ejemplo y guía dentro de sus hogares. Padres que madrugan, que luchan, que educan con el ejemplo, que no se rinden ante las dificultades y que cada día dan lo mejor de sí por sus hijos y sus familias.

A ustedes, pilares fundamentales de nuestras comunidades, gracias por su entrega y por sembrar valores que construyen un Pueblo Viejo más justo, más humano y más fuerte.

¡Feliz Día de los Padres!

Víctor Figueroa

Alcalde del Municipio de Pueblo Viejo



PAGINA WEB JULIO 2025

Ayuntamiento de Pueblo Viejo instala tablero en cancha de baloncesto y repara techo del estadio de softball en Las Terreras

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Pueblo Viejo instala tablero en cancha de balonces...](#)



Julio 22, 2025

Como parte de su compromiso con el impulso al deporte y la recreación en las comunidades, el Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo, encabezado por el alcalde **Victor Figuerero**, realizó la **instalación de un nuevo tablero en la cancha de baloncesto** y ejecutó trabajos de **reparación del techo del estadio de softball** de la comunidad **Las Terreras**, respondiendo así a solicitudes expresas de los jóvenes y deportistas de la zona.

Ayuntamiento de Pueblo Viejo y EDESUR realizan operativo de instalación de lámparas en la sección de Terreras

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Pueblo Viejo y EDESUR realizan operativo de instal...](#)



Julio 19, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Pueblo Viejo, en coordinación con la empresa distribuidora de electricidad **EDESUR Dominicana**, llevó a cabo un importante **operativo de instalación de luminarias** en la comunidad de **Terreras**, como parte del compromiso de mejorar la seguridad ciudadana y la calidad de vida de los residentes de esta sección del municipio.



PAGINA WEB JULIO 2025

Ayuntamiento de Pueblo Viejo cumple con ruta y frecuencia en la recolección de residuos sólidos

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Pueblo Viejo cumple con ruta y frecuencia en la rec...](#)



Julio 9, 2025

El Ayuntamiento de Pueblo Viejo continúa fortaleciendo los servicios municipales esenciales. En esta ocasión, se destaca el cumplimiento riguroso de la ruta y frecuencia establecidas para la recolección de los residuos sólidos, garantizando así un entorno más limpio y saludable para todos los muncípes.

Esta acción reafirma el compromiso de la gestión que encabeza el alcalde **Ing. Víctor Figueroa**, de ofrecer servicios eficientes que dignifican la vida de la comunidad y promueven el bienestar colectivo.

¡Seguimos trabajando por un Pueblo Viejo más limpio, ordenado y comprometido con el medio ambiente!